



FOTO: RAPHAEL SIERRA P



Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

A las 22:43 horas de este domingo se dio por ganador a Héctor Muñoz, candidato del Partido Social Cristiano (PSC), por la alcaldía de Concepción, en una disputada elección. Y es que el otrora seremi de Salud alcanzó el sillón municipal penquista con el 21,84 % de las preferencias, lo que correspondió a 29 mil 503 votos con el 95% de las mesas escrutadas.

La muestra de lo reñida que fue la elección es que el segundo candidato más votado fue Aldo Mardones (DC), candidato del pacto oficialista Contigo Chile Mejor, registró 27 mil 686 preferencias, lo que representa un 20,50% del total.

En tercer puesto estuvo James Argo, carta independiente apoyada por el Partido Republicano con 25.929, lo que correspondió a un 19,20% del total. En la cuarta posición se ubicó el aspirante independiente, Camilo Riffo, con 25 mil 792 sufragios, un 19,10%.

Tras mantenerse la tendencia en las urnas, entre celebraciones, Muñoz indicó que "lo primero es agradecer a Dios y a los vecinos de Concepción por este triunfo (...) Héctor Muñoz es el nuevo alcalde de Concepción gracias a los vecinos", para luego añadir que "tam-

EN LA CARRERA POR EL MUNICIPIO PENQUISTA

Héctor Muñoz (PSC) es el nuevo alcalde electo de Concepción

Con 29. 503 votos (21,84%), en una disputada elección, el representante del Partido Social Cristiano alcanzó sillón edilicio de capital regional del Biobío.

bién agradezco a los parlamentarios, el equipo de terreno, a muchas personas porque en un resultado tan ajustado cada apoyo fue importante".

En su análisis el candidato vencedor en la ciudad penquista agregó que "esta es una candidatura de centro derecha, del mundo cristiano, que tiene una mirada social. Y eso yo creo que es el triunfo. (...) Estamos agradecidos a los vecinos de los sectores populares que también nos dieron el triunfo".

Para Muñoz este es el primer batacazo del Partido Social Cristiano en elecciones y adelantó que como partido participarán de unas primarias presidenciales para el 2025.

El alcalde penquista electo detalló que "ya decidimos como partido, y esto ya lo estamos anunciando, que nosotros vamos a competir en primera vuelta de las elecciones presidenciales del próximo año. Y eso ya lo sabemos. Y ya tenemos cuatro parlamentarios que van a participar".

27.686

sufragios logró Aldo Mardones (DC), quien quedó en segundo lugar.

El independiente James Argo

alcanzó 25.929 votos, lo que correspondió a un 19,20% del total.

"Vamos a ir a la papeleta de primera vuelta. Eso es lo que se decidió en el partido", enfatizó Muñoz.

Sobre el proceso de asumir el puesto en el sillón municipal, el otrora seremi de Salud contó que esperan aumentar la relación con los vecinos de Concepción. Asimismo comentó que proyecta que "el cambio sea de una forma lo más transparente posible. Nosotros obviamente vamos a valorar las gestiones que se han hecho bien. Pero también lo que hemos criticado en campaña, una ciudad limpia, una ciudad abandonada. Eso tenemos que revertirlo rápidamente llegando al municipio".

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl